



FOTO: ARCHIVO / JOSÉ LENIZ G



## Autoridades se reunieron para definir mejoras en conectividad entre Isla Mocha y Lebu

La alcaldesa de Lebu, Marcela Tiznado, en conjunto al senador por la Región del Biobío, Gastón Saavedra, se reunieron con el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones y con el Seremi de Obras Públicas con el fin de definir los objetivos respecto a la conectividad entre Isla Mocha y la ciudad.

Además, estas reuniones buscan desencadenar acciones colaborativas para subsanar otras problemáticas importantes de la comunidad, como el acceso al agua potable en sectores rurales, conectividad y la movilización aérea

de personas.

Tras la reunión, Tiznado dio sus impresiones y valoró el trabajo en conjunto, comentando que "hablamos con los vecinos de APR de Santa Rosa e Isla Mocha, sobre la conectividad aérea y marítima, son parte de las gestiones que estamos desarrollando para el mejoramiento en la Costanera y la Playa Larga", comentó.

Por su parte, el senador Gastón Saavedra, dijo que "se va avanzando, porque se están proponiendo objetivos posibles de alcanzar, la idea es trabajar entre distintas direcciones para mejorar la conexión

entre la Isla Mocha y Lebu. Además, se busca mejorar la licitación para el transporte aéreo de personas, no está aún la cantidad necesaria de viajes".

Por último, agregó que además se buscará incrementar la cantidad de turistas que llegan a la zona. "Queremos trabajar sobre todo lo que es el borde costero, con la playa, lugares turísticos hermosos que tiene Lebu debemos asegurar, en conjunto a la dirección de Obras Portuarias y el Ministerio de Obras Públicas, para que la comuna pueda repuntar en el turismo".